



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 26. März 2015

Antrag

Betrifft: Securitas-KontrollorInnen – Übernahme in das Grazer Parkraumservice

Groß war 2011 die Aufregung über die Meldung, dass 24 MitarbeiterInnen der Firma Securitas ein illegales Schwarzfahrssystem an Eingeweihte weitergaben. Dafür standen sie 2013 auch vor Gericht. Der Schaden belief sich damals im sechsstelligen Euro-Bereich. Die Angelegenheit wurde aber mittlerweile geklärt, die Schuldigen zur Verantwortung gezogen.

So, wie es jetzt jedoch aussieht, wird der Vertrag mit Securitas nicht mehr verlängert und die Kontrollen in den Öffis ab 2016 vom Grazer Parkraumservice durchgeführt.

Dass die Stadt Graz künftig die Fahrscheinkontrollen wieder selbst durchführen will, ist durchaus ein Schritt in die richtige Richtung und sehr begrüßenswert. Doch die Freude ist nicht ungetrübt. Was auf den ersten Blick als vernünftig erscheint, ist jedoch beim zweiten Hinschauen ein schwerer Schlag für die Beschäftigten der Securitas, die ihren Job als KontrollorIn ernst nehmen und gut erledigen. Sie könnten bald ohne Arbeit dastehen.

Die Verantwortlichen der Stadt Graz sollten die schon geschulten und erfahrenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auffangen und in das Grazer Parkraumservice integrieren! Das wäre eine sinnvolle, kostensparende und faire Vorgehensweise im Interesse aller Beteiligten.

Daher stelle ich namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag:

Die zuständigen Stellen des Magistrates sowie der Herr Finanz- und Verkehrsstadtrat werden höflichst ersucht zu evaluieren, ob die schon geschulten und erfahrenen MitarbeiterInnen in das Grazer Parkraumservice aufgefangen und integriert werden können.